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Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, com início às nove horas e trinta 

minutos, realizou-se por videoconferência através da plataforma Microsoft Teams, a quadragésima 

sexta sessão ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais de 

Educação – CACS-FUNDEB, reestruturado pela Lei Municipal nº 17.555, de 22 de março de 2021, 

sob a coordenação do Presidente Conselheiro Emilio Celso de Oliveira. O Senhor Presidente abriu 

a sessão agradecendo a presença de todos, não havendo nenhuma justificativa de ausência. Em 

seguida, o Presidente Conselheiro passa à pauta do dia: I – Informes Gerais: 1) Informes da 

Presidência. O Presidente Conselheiro Emilio Oliveira informa sobre o Manual de Procedimentos 

que será publicado contribuindo para transparência das ações do CACS-Fundeb. Além disso, 

houve um convite para uma reunião com o MPSP – Ministério Público de São Paulo para tratar 

sobre o orçamento de 2021, sendo lembrado pelo Conselheiro José Roberto que o Fundeb não 

representa a totalidade do orçamento destinado a Educação, sendo todo aplicado na folha de 

pagamento dos servidores da Educação 2) Informes dos Conselheiros. A Conselheira Lídia 

Rodrigues Santos (Vice-Presidente CACS-FUNDEB), explanou sobre um abaixo-assinado que 

trata da J30 para o quadro de apoio como forma de melhoria das condições de trabalho e que será 

entregue dia 15.04.2025 ao Sr. Secretário Municipal de Educação. Findo os informes, deu-se 

prosseguimento a pauta. II – Ordem do dia: 1) Posse dos novos Conselheiros: pelo Conselho 

Municipal de Educação Vera Lucia Wey, pelo Poder Executivo Mari Celi Viana Varela e Rebeca 

Neves Rodrigues e pelos alunos matriculados nas Unidades Educacionais da Educação Básica 

temos Vaneide Ramos Cardoso e Silvana Maria da Silva. 2) Análise da Prestação de Contas do 1º 

Bimestre de 2025. O Presidente Emilio Oliveira inicia comentando sobre o superávit, projetando o 

relatório do SIOPE-MAVS, que contou com a presença do Sr. Evandro da SME/COPLAN para 

auxiliar nos esclarecimentos. Após os esclarecimentos, passou-se a apresentação com os 

demonstrativos da execução orçamentária do 1º bimestre, Na sequência, projeta em tela 

apresentação resumindo as informações analisadas. Começa com as perguntas-chave que 
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orientam a análise: os recursos foram transferidos adequadamente? Os recursos constam em conta 

específica e foram nela executados? Os recursos foram aplicados na conta investimento até sua 

utilização? O saldo do exercício anterior, no limite de 10%, foi utilizado no primeiro quadrimestre? 

Os recursos foram utilizados para pagamento dos profissionais da educação? Foi assegurada a 

aplicação de 70% dos recursos com a remuneração dos profissionais da educação? Na sequência 

reforça que, conforme Portaria Interministerial MEC/ME nº 14, de 27/12/2024, o VAAF-MIN definido 

nacionalmente ficou estabelecido em R$ 5.447,98, que São Paulo não recebe, pois o valor aluno 

anual ficou em R$ 6.063,14. Quanto ao VAAT-MIN nacional é de R$ 8.006,05, São Paulo também 

não recebe, pois o valor aluno ano total é de R$ 16.602,37. Em seguida, apresentou a análise se 

os recursos foram transferidos adequadamente a partir das transferências pelo Tesouro Nacional 

dos impostos, com receita de R$ 1.483.056.845,74 nos meses de janeiro e fevereiro, e a 

transferência executada na conta corrente do Banco do Brasil. Na sequência fez-se registro de que 

de todo o executado do Superávit, ainda acabou restando R$ 55.190.847,86. Durante a 

apresentação, houve a manifestação de esclarecimentos sobre os fatores de ponderação e 

manifestação sobre a EJA com a queda de matrículas. Sendo assim, realizado o check-list da 

Prestação de Contas, passando à conclusão, manifestando a aprovação, sem ressalvas, da 

prestação de contas do 1º Bimestre de 2025. Além disso, houve esclarecimentos sobre o uso do 

FUNDEB, por não aparecer nos cálculos a EMEBS, mas que é apenas uma questão operacional, 

uma vez que o Fundeb não cobre toda folha de pagamento dos profissionais de educação. Posto 

isso, o Presidente Emilio Celso de Oliveira coloca em votação a análise da Prestação de Contas, 

validado sem ressalvas pelos Conselheiros presentes. O Presidente Emilio Celso de Oliveira 

realizou a validação no SIOPE/MAVS durante a reunião. Após a leitura, os Conselheiros presentes 

tiveram a oportunidade de sugerir alterações no texto, não de mérito. Na sequência, o Presidente 

Emilio Celso de Oliveira coloca o documento em votação, sendo aprovado por unanimidade. Nada 

mais havendo a tratar, o Presidente Conselheiro Emilio Celso de Oliveira encerra a sessão ordinária 

agradecendo a presença e participação dos Conselheiros. A Apresentação realizada, será parte 

integrante desta ata para fins de esclarecimentos. Em tempo, a Conselheira Silvana, trouxe sobre 

as condições de trabalho do quadro de apoio, para reflexão os multifatores que afetam a categoria, 

sendo complementado pela Conselheira Lídia, que reforça a necessidade de melhoria de condições 

de trabalho para prestar um atendimento de qualidade aos bebês, crianças, jovens e adultos. A ata 

foi lavrada por José Roberto de Campos Lima, compartilhada e aprovada pelos Conselheiros 

presentes. São Paulo, 14 de abril de 2025.  
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Lista de Presença da 45ª Sessão Ordinária do CACS-FUNDEB 

14 de abril de 2024, das 9h30 às 12h30 

Poder Executivo – Secretaria Municipal de Educação Presença 

Tit. Mari Celi Viana Varela Sim 

Tit. Rebeca Neves Rodrigues Sim 

Supl. André Machado Sanches (2° Secretário) Sim 

Supl. José Roberto de Campos Lima (1º Secretário) Sim 

Professores das Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Valéria de Jesus Silva Não 

Supl. Aline Pimentel de Sales Sim 

Diretores das Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Emilio Celso de Oliveira (Presidente CACS-FUNDEB) Sim 

Supl. Edivani Giovanetti Sim 

Servidores Técnico-Administrativos das Unidades Educacionais de 

Educação Básica  

Tit. Lídia Rodrigues Santos (Vice-Presidente CACS-FUNDEB) Sim 

Supl. José Corsino da Costa Não 

Pais/Responsáveis de Alunos Matriculados nas Unidades 
Educacionais de Educação Básica  

Tit. Cecília Donha Teixeira Sim 

Tit. Thalita Cogo Pires Sim 

Supl. Débora Greice dos Santos Góis Não 

Supl. Tatiane Vieira da Silva Não 

Alunos Matriculados nas Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Raul Alcoba Miranda Não 

Tit. Vaneide Ramos Cardoso Sim 

Supl. Elli Jerônimo Costa Não 

Supl. Silvana Maria da Silva Sim 

Conselho Municipal de Educação  

Tit. Silvana Lucena dos Santos Drago Sim 

Supl. Vera Lucia Wey Sim 

Conselho Tutelar do Município de São Paulo  

Tit. Noeme Silva Batista Sim 

Supl. Nailton Ramos Barbosa Não 

Escolas Indígenas  

Tit. Fabricio Aquiles da Silva Sim 

Supl. Tupã Mirim Wera Não 

Organizações da Sociedade Civil  

O processo eleitoral das organizações da sociedade civil foi tratado no Processo SEI 

6016.2022/0099977-2 e, segundo o Comunicado publicado no DOC de 1º de dezembro de 2022, 
página 60, o período de inscrição encerrou sem que houvesse interessados. 

 


